



LA CGT **ABANDONNE** LA SORTIE DE NOËL !

La CGT avait promis de s'investir aux côtés de SUD pour organiser la sortie de Noël.

Aujourd'hui, elle se retire et refuse d'assumer.

- > Pourtant, les élus CGT disposent, tout comme nous, d'heures pour faire vivre le CSE.
- > Les salariés attendent des actes, pas des querelles ni de faux prétextes sans fin.

SUD prend ses responsabilités

- Maintenir les activités sociales
- Défendre l'intérêt des salariés
- Assurer la sortie de Noël pour les familles

ET continuer à inviter TOUS les élus, quelles que soient leurs étiquettes syndicales, à participer à la gestion des prestations

**AVEC SUD, VOS DROITS ET VOS ENFANTS
PASSENT AVANT LES DIVISIONS SYNDICALES**